

Liedertafel Vechelde will moderner werden

Der Männergesangsverein hat einen neuen Chorleiter - und singt jetzt auch mit dem Liederkranz Bettmar

Vechelde. Ehrungen und die Neuwahl Nach den Berichten des Kassenwahl des Vorstandes standen im Vordergrund der Mitgliederversammlung des Männergesangsvereins Liedertafel Vechelde von 1867 im Bürgerzentrum Vechelde. Bernd Schock berichtete von den vergangenen Aktivitäten des Vereins. Ein wichtiger Meilenstein sei die Verpflichtung des neuen Chorleiters, Janusz Reszka, gewesen, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Die gemeinsame Zusammenarbeit passe und die Chemie stimme. Das gemeinsame Singen der Männergesangsvereine Liederkranz Bettmar und Liedertafel Vechelde mache allen große Freude, hieß es in der Versammlung.

Nach den Berichten des Kassenwartes, der Kassenprüfer sowie Entlastung des bisher kommissarischen Vorstandes wurde ein neuer Vorstand gewählt.

Der bisherige Vorsitzende Bernd Schock wurde einstimmig wieder gewählt.

Weitere Ämter sind wie folgt besetzt: stellvertretender Vorsitzender Volker Schadt.

Kassenwart: Arthur Aden. Stellvertretender Kassenwart: Wilhelm Jansen.

Schriftführer: Waldemar Hänsel. Stellvertretender Schriftführer: Gerhard Willkner.

Geehrt wurden für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft in der Liedertafel und im Chorverband Niedersachsen-Bremen Adolf Siedentop und Ernst Rusteberg, die beide nach wie vor noch aktiv im Chor singen. Des weiteren wurden Falk

Herschelmann für 25 Jahre Mitgliedschaft im Chorverband Niedersachsen-Bremen und Dr. Carsten Hein für 50 Jahre Mitgliedschaft im Chorverband Niedersachsen-

Bremen in Abwesenheit geehrt. Chorleiter Janusz Reszka berichtete , er wolle ein moderneres musikalisches Repertoire etablieren und wünsche sich mehr gemeinsame Auftritte der Chöre Liederkranz Bettmar und Liedertafel Vechelde.

Artikel der BZ vom 30.03.2023